

Mag Centre, 31 janvier 2015

La guerre des Chambres

samedi, 31 janvier 2015

J'aime Partager Tweet 8+1 0

C'est peut dire que rien ne va plus entre le Sénat et l'Assemblée. Engagées dans une guerre d'exemplarité les deux assemblées se rendent coup pour coup, ce qui est inédit sous la Vème République et contraire à la tradition parlementaire française.



Au petit matin de ce jeudi 29 janvier 2015, Claude Bartolone, président socialiste de l'Assemblée nationale, a mis le feu aux poudres. Interrogé sur RMC et BFM-TV il se prononçait « pour la fin du bicamérisme sous cette forme et en faveur du rapprochement du Conseil économique, social et environnemental du Sénat pour avoir un Bundersrat à l'allemande (piste jadis évoquée par le général de Gaulle) qui s'intéresserait beaucoup plus au long terme ».

Cette déclaration est intervenue dans un contexte tendu. La veille, le bureau du Sénat avait opposé une fin de non-recevoir aux propositions de rapprochement des deux chaînes parlementaires, LCP et Public-Sénat, formulées par l'Assemblée pour manque de projet éditorial, social et financier. Ce même mercredi, le président du Sénat avait également implicitement critiqué le boycott par le président de l'Assemblée de la soirée du Trombinoscope pour cause de la remise du prix du maire évelation de l'année à Steeve Briois, maire FB d'Hénin-Beaumont. « Ou le FN n'est pas conforme aux valeurs de la République et il faut l'interdire, ou il l'est, il faut le combattre, mais pas l'ignorer » a lâché Gérard Larcher, lui-même désigné comme le sénateur de l'année car il a retrouvé la présidence de la Haute assemblée en 2014 après l'avoir perdue en 2011.